
Judul Rapat:  

Rapat Pembahasan Migrasi Server dan Integrasi Data Kelas Kemenparekraf 

Hari/ Tanggal : Selasa, 15 Desember 2020 

Waktu            : 09.00 – 10.30 WIB 

Media             : Zoom Meeting 

Agenda :  

1. Pembukaan  
2. Pemaparan Migrasi Server dan Integrasi Data Kelas Kemenparekraf 

3. Diskusi 

4. Penutupan 

Pemimpin Rapat:  

Anggara Hayun Anujuprana (Kepala Pusat Pengembangan SDM Parekraf) 
 

Moderator :  

Joko Abu Bakir (Subkoordinator Pendidikan dan Pelatihan) 
 

Peserta Rapat: 

1. Bonifasius Wahyu Pudjianto ( Kepala Pusat Data dan Informasi) 
2. Dudi Gurnadi K (GIZ) 
3. Eunice Tantero (Kelas Kemenparekraf) 
4. Rio Permana (Kelas Kemenparekraf) 
5. Ali Kusnadi (Kelas Kemenparekraf) 
6. Erry Indrianto (Kelas Kemenparekraf) 
7. Rudyanto (Kelas Kemenparekraf) 
8. Aulia Prima (Pusdatin)  
9. Rio Permana 
10. Defrimont Era 
11. Ika M. Dewi 
12. Abd M Fahmi 
13. Jajang Nurjaman 
14. Whendy (GIZ) 
15. Dimas Irawan 
16. Yanti Saraswati 
 

Hasil Rapat: 

Agenda 1: 

Pembukaan (Ka. PPSDM Parekraf) 

Kegiatan dibuka oleh Bapak Anggara Hayun Anujuprana, dengan 

menyampaikan bahwa posisi pengembangan e-learning di era Industri 4.0 saat 

ini, dipilih oleh Kementerian Parekraf/Badan Parekraf sebagai media 

pembelajaran daring karena dinilai relatif lebih lengkap dibandingkan aplikasi 

lain dan relevan dengan dunia pendidikan dan pelatihan. Selain itu, aplikasi e-

learning juga memiliki kelebihan yang mampu memperlancar interaksi antar 



pengajar/narasumber/penceramah dengan para peserta pendidikan dan 

pelatihan. E-learning ini nantinya juga diharapkan dapat memudahkan proses 

dalam proses akreditasi lembaga diklat yang berkualitas dan akan 

meningkatkan rangking dan profesionalisme lembaga kediklatan. Kondisi 

pembangunan Elearning saat ini, bahwa konten dan data masih berada diserver 

pengembangan, sehingga perlu dilakukan proses migrasi ke server yang dimiliki 

oleh Kementerian Parekraf/Badan Parekeraf yang dikelola oleh Pusat Data dan 

Informasi (Pusdatin), dan hal ini diharapkan segera dilaksanakan dalam minggu 

ini. Selanjutnya akan diintegrasikan juga kelas Kemenparekraf yang saat ini 

masih berada di tempatnya bu Eunice Tantoro ke dalam elearning kita. Pusbang 

SDM mempunyai tim IT yang akan membantu dalam proses integrasi tersebut 

dan sambil belajar pembangunan platform e-learning.   

 

Pak Boni 

Pada prinsipnya Pusdatin siap untuk mendukung program e-learning yang 

sejak awal sudah berjalan cukup lama, Pusdatin juga akan mensuport agar 

platform e-learning reliable bisa berjalan di infrastruktur yang Pusdatin 

siapkan, ada beberapa konten yang perlu dipindahkan atau disatukan kedalam 

platform ini. Mekanisme diserahkan kepada masing-masing unit kerja dan yang 

paling penting kedepannya platform dapat berjalan, sistem ada yang handle 

serta diharapakan jumlah konten edukasinya bertambah.hal yang paling berat 

untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas konten kedepannya. Pada tahap 

awal ini akan fokus agar migrasi ini bisa berjalan dengan lancar.     

Agenda 2:  

a. Pemaparan Migrasi Server dan Integrasi Data Kelas Kemenparekraf 
Dalam bayangannya pada pagi ini akan membahasa hal teknis 

memindahkan platform yang saat ini ada di server tim konsultan IT (GIZ) ke 

server Pusdatin, untuk perpindahan ini Pak Dudi berkoordinasi dengan Pak 

Aris dari Pusdatin  terkait migrasi server sehingga tanpa harus meeting yang 

pentin tim IT GIZ membutuhkan username dan password untuk mengakses 

ke server yang ada di Pusdatin untuk proses migrasinya. Topologi 

rekomendasi yang sudah diberikan ke Pusdatin sehingga dibutuhkan diskusi 

teknis apakah server sudah disiapkan sehingga bisa langsung memigrasikan 

platform apabila akses sudah diberikan. Apabila Topologi yang disampaikan 

tidak tercapai tim Pak dudi merekomendasikan 3 server dalam bentuk 

virtualisasi yaitu: Server 1 Difungsikan sebagai Database, Server 2 

Difungsikan sebagai E-learning dan Server 3 difungsikan Video 

Conferencenya. 

Untuk hal teknis tidak diperlukan meeting tim IT GIZ tinggal koordiansi 
dengan Pusdatin untuk memberikan username dan password untuk 



melalakukan proses migrasi. Ketika sudah dipindahkan  Pak Dudi dan tim 
tetap melaksanakan proses develop dan kekurangan-kekurangan fitur 
platform yang sudah didiskusikan. 
 
Pada platform kelas kemenparekraf terdapat konten konten kelas video dan 

apa saja data yang dibutuhkan untuk proses migrasi dan pasa saat migrasi. 

Untuk Migrasi kelas Kemenparekraf ke platform e-learning yang dibangun 

oleh GIZ akan disiapkan data apa saja yang dibutuhkan. Kelas 

Kemenparekraf pernah dimigrasikan dengan Bisma sehingga peserta yang 

akan mengikuti kelas harus terdaftar di Database Bisma.  

 

Pemaparan Kelas Kemenparekraf 

Kelas kita merupakan layanan sewa platform e-learning dengan  

menggunakan metode selft test sehingga peserta bisa belajar dari kelas yang 

diikuti dari segi waktu bisa diseseuaikan oleh user sedangkan  untuk konten 

Kelas Kemenparekraf sama pada umumnya seperti video, pdf dan disistem 

ada test. Di Kelas Kemenparekraf juga ada kelas belajar.  

 
Agenda 3:  

Diskusi 

Pak Dudi  

Definisi integrasi dengan adanya beberapa platform seperti apa? Platform yang 
dibangun oleh GIZ pada dasarnya satu platform ini akan menaungi 4 unit kerja. 
Yang pada saat ini kondisi eksistingnya empat unit kerja tersebut memiliki 
platform. Apakah satu platform ini akan menggantikan semua dan konten 
masing masing platform ini akan dipindahkan atau definisi integrasi masing-
masing platform ini aka berjalan sendiri sendiri?hanya dibuatkan satu leading 
page yang akan mengarah ke masing masing platform? 
 
 
Pak Boni 
Pada pertemuannya sebelumnya platform hanya satu jadi bukan diintegrasikan 

dalam arti masing masing yang lama, Migrasi data yang akan dilaksanakan 

adalah Pusdatin meminta digital asetnya apa dan akan dimasukan ke platform 

yang dibangun GIZ. 

 

Pak Hayun 

Pertemuan hari ini adalah mengintegrasikan dalam arti digital assest yang ada 

di Kelas Kemenparekraf akan dimasukan kedalam platform yang dibangun oleh 

GIZ dan dari bu Eunice (kelas kita) dapat menyampaikan isi didalam platform 

kelas Kemenaparekraf dan diplatform yang dibangun oleh GIZ apa saja yang 

disiapkan. 

Pak Dudi 

Setiap Platfor e-learning pada dasarnya yang dibutuhkan adalah konten atau isi  



pada saat ini eksistingnya  

Pak Dudi 

Kalau dilihat apapun platform yang dibutuhkan paling utama adalah konten 

dan saat ini eksistingnya akan menggunakan satu platform yang akan 

dipindahkan ke server pusdatin. Apapun platformya tidak akan berbeda jauh 

isi konten dengan platform e-learning lain seperti  terdiri dari file pdf, video, file 

ms word ataupun power point. Biar lebih taktis harus menentukan dulu 

sebelum ke fitur fitur akan lebih baik membuat strategi sepert: 

1. Kapan deadline platform yang dibangun oleh GIZ akan dipindahkan 

keserver kemenparekrakraf.  

2. Kapan konten dari platform masing-masing  unit kerja bisa berpindah ke 

platform baru dan apabila uker tidak bisa memindahkan akan dibantu oleh 

GIZ akan membantu memindahkan kontennya selama konten kontenya 

diberikan kepada GIZ. 

3. Satu minngu kedepan memindahkan konten kelas kemenparekraf (File 

PDF, Video dll) kedalam platform yang baru  

4. Ketika semua platform yang dimiliki unit kerja sudah dipindahkan 

selanjutnya GIZ akan membahas fitur-fitur apa saja yang akan 

dikembangkan dan dibangun 

Pak Hayun 

Setuju dengan penjelasan pak Dudi untuk dibuatkan rencana tindak lanjut atau 

timeline untuk memudahkan proses integrasi dan migrasi platform e-learning. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Agenda 4: 

Penutup 

Kegiatan ditutup oleh Bapak Dadang (GIZ),  beliau menyampaikan Bahwa  

proses optimalisasi dan proses penyelesaian platform yang sudah disepakati 

antara Kemenprekraf dan GIZ, beberapa langkah kegiatan dan deadline-

deadline mudah-mudahan bisa terpenuhi, bersama sehingga pada awal tahun 

2021 platform elearning mudah-mudahan bisa bersama sehingga pada awal 

tahun sudah bisa ditransfer secara full ke kemenparekraf dan bisa berfungsi 

sebgaimana yang diharapkan.  

 

 

Kesimpulan Rapat: 

- Pembahasan migarasi akan dilaksanakan pada tanggal 18 Desember 2020 

pak Dudi mengharapkan Username dan password diberikan ke GIZ dari 

Pusdatin 

- Instalasi dan konfigurasi langsung akan dikoordinasikan antara pak Dudi 

dan pak Aris 

- Kelas Kemenparekraf diharapkan tanggal 25 Desember atau 4 Januari 

2021 sudah menyampaikan data dan konten dalam bentuk link cloud 

- Pada tanggal 29 akan diadakan pertemuan akan dilaksanakan pertemuan 

dengan SDM Pariwisata terkait dengan pembahasan platform e-learning  

- Pada tanggal 4 Januari 2021 akan dilaksanakan Demo apliaksi masing2 

uker kerja sehingga dari (Pusbang SDM Ekraf, Direktorat SDM Pariwisata, 

Direktorat SDM Ekraf dan Pusdatin) 

- Melaksanakan evaluasi pardas akan disampaikan ke pak dudi sebagai 

bahan masukan untuk pengembangan fitur di e-learning 



DOKUMENTASI: 

 

 
 

 
 



 

 

 

 

Notulis 
 

Jajang Nurjaman 
 

 
 
   

 


